

Au pouvoir depuis un an, le jeune chancelier conservateur allié à l'extrême droite a épousé la ligne de la préférence nationale sans que ses voisins européens ne s'en inquiètent.

Il y a un an, le 18 décembre 2017, un conservateur de 31 ans nommé Sebastian Kurz devenait le plus jeune chancelier de l'histoire de l'Autriche. Mais s'il est surveillé de près en Europe, c'est surtout parce que son gouvernement est constitué d'une coalition avec un parti d'extrême droite, le FPÖ.
[...]

Lire l'article de [La Croix](#).